



COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU SAMEDI 23 MARS 2024

**Celle-ci s'est tenue au restaurant La Roselière à CONDE SUR L'ESCAUT
et recevait 58 adhérents dont 15 pouvoirs**

Bernard DUEE, Président, accueille les achérents venus nombreux ; il donne les excuses de Monsieur Philippe GOLINVAL, Maire de CRESPIN, Madame Stéphanie MANNINO, adjointe déléguée à la vie associative.

Il s'agit pour lui, aujourd'hui, de la 17ème Assemblée Générale en tant que Président et il nous informe que celle-ci sera la dernière en cette qualité, car il a décidé de laisser sa place

Bernard remercie :

. Alstom en la personne de Monsieur FERNANDES et Monsieur Marc EHRET responsable du site de Crespin, qui nous ont apporté leur soutien au niveau financier, logistique, Nous sommes logés par eux désormais dans un local du CSE, la villa ayant été vendue ;

. Monsieur le Maire de Crespin et son Conseil Municipal, et Madame Béatrice Descamps, députée et représentante du Département du Nord, pour les aides financières qu'ils octroient à l'Amicale.

. les administrateurs et certains adhérents qui ont apporté leur aide lors du déménagement.

. Messieurs Daniel WALLET et Gérard LECLERC contrôleurs des comptes, et indique que nous devrons en désigner un troisième en fin de cette Assemblée Générale pour respecter les statuts.

Il adresse également ses remerciements aux Associations amies avec lesquelles nous nous organisons pour les voyages ou sorties afin d'y regrouper plus de monde (amicale des anciens d'Alstom, des anciens de PPG, l'OVSA, l'Adecar, et l'Amicale des anciens sapeurs pompiers de Prische, Nord Evasion).

Cette année, nous devons renouveler un tiers des administrateurs et en élire deux nouveaux cooptés par le Conseil d'Administration et nous avons fait appel à candidatures pour deux postes supplémentaires disponibles.

Notre Amicale a un effectif qui baisse légèrement ; beaucoup d'anciens ont quitté Bombardier ou Alstom Crespin mais malheureusement nous n'en voyons pas beaucoup nous rejoindre, c'est dommage ;

Le Président cite les administrateurs décédés depuis la création de l'Amicale et qui l'ont aidé pendant des années, en particulier : Hubert Decock, Lionel Huez, Jean-Marie Vaissière, Gustave Jaspart, Tino Dos Santos, Georges Lallart, Jean-Louis Choquet ; nous observons une minute de silence à laquelle sont associés tous les anciens, adhérents ou non, disparus depuis notre dernière assemblée, ou ceux qui n'ont pu venir pour cause de maladie. il cite également Christian Wolfer, souffrant d'une maladie dégénérative, qui était toujours présent aux permanences du lundi.

LES RAPPORTS

La parole est donnée à Françoise SAUVAGE, secrétaire, pour le rapport moral de 2023, qui rappelle toutes les réunions tenues par le Conseil d'Administration et les Assemblées, générale du 25 mars 2023 et extraordinaire du 02 septembre 2023, cette dernière ayant été convoquée pour la modification des statuts suite à l'annexion de ALSTOM et au déménagement du local,

Francis DOUALLE présente le rapport financier pour 2023 ;
Recettes : 16,522 euros ; dépenses : 16,320 euros = solde de 202 euros
Le compte de dépôts présente un solde créditeur de 899 euros,

La parole est donnée à Gérard LECLERC et Daniel WALLET pour le rapport des Contrôleurs des comptes ; Daniel fait remarquer que la situation est correcte, que les subventions sont un peu aléatoires, et qu'il convient de rééquilibrer les recettes/dépenses.

Les contrôleurs donnent quitus aux Trésorier et Trésorier adjoint pour leur gestion.

Ces rapports sont adoptés à l'unanimité.

COTISATIONS

Le Président rappelle que la cotisation n'a pas changé depuis 2007 ; Pour 2025, le Conseil d'Administration vous propose de passer le taux actuel de 30€ à 33€ et de 15€ à 17€ pour les veuves d'anciens salariés et de fixer le droit d'entrée de 5€ à 6€ pour les personnes associées. Cette décision est votée à l'unanimité.

LES RAPPORTS D'ACTIVITES

La parole est donnée à Gérard et Hamed pour les sorties réalisées en 2023 et les prévisions d'activités et sorties pour 2024

- . En avril, Simone vous a proposé le musée de la dentelle de Caudry et le musée de la chaise à Iwuy, il y a eu 25 participants en covoiturage.
- . En mai, tradition oblige, Michel a organisé la journée détente à la Roselière avec au programme pêche, pétanque, marche et repas, avec 31 participants.
- . En juin, Gérard a proposé une sortie en autocar à Mariembourg pour une ballade en train ancien et visite du musée du chemin de fer. Sortie qui a pu être réalisée à faible coût grâce à la subvention du PIC. 45 participants
- . En septembre, visite du Stade du Hainaut et de la piscine de Valenciennes avec 19 participants, organisée par Francis,
- . En novembre, Françoise s'est chargée d'une visite de l'entreprise « Origines cycles » à Somain, et du musée de Denain, repas à l'estaminet de Thiant, 26 participants.
- . En décembre, a eu lieu le traditionnel repas de St Eloi, ici à la roselière.
Seulement 20 participants.

Pour l'année 2023, le nombre de nos adhérents qui ont participé aux différentes sorties de nos partenaires est de 31 personnes.

Pour l'année 2024 :

- . Il vous a été proposé en janvier, par Bernard une sortie à Arques pour la visite de la brasserie la Goudale et de la cristallerie d'Arques. Par manque d'inscriptions, seulement 8, celle-ci a du être annulée.
- . En février, Francis a proposé un repas pour la St Valentin - 21 participants.

Pour le deuxième trimestre 2024, nous vous proposerons les sorties suivantes : . En avril : sortie à Treton : visite du château, d'une vannerie, 'une fromagerie, et un repas au restaurant d'application de l'ISP de Fourmies. Beaucoup se sont inscrits ; la limite des places étant de 30 personnes, une liste d'attente sera utilisée en cas de désistements.

Nous vous avions proposé un sondage qui nous a permis de connaître votre avis avant de concrétiser le projet ; Cette formule sera réutilisée lors des futures sorties.

. le 15 mai, Michel concoctera la journée détente à la Roselière : pêche, marche autour de l'étang, pétanque, fléchettes et cartes....

. Le 27 juin, Françoise vous proposera une sortie à Cambrai en covoiturage, visite d'une chocolaterie, repas dans un estaminet et visite de la confiserie Afchain. Un sondage vous sera envoyé avant cette sortie. Merci à vous d'y répondre nombreux.

. en septembre, aura lieu le traditionnel barbecue organisé par Michel, et Hamed vous proposera une visite de la ferme Biogaz de Bruille saint Amand et une sortie champignons..

Pour terminer les propositions, pour cette fin d'année, Bernard nous prépare une sortie en autocar au marché de Noël souterrain de Valkenburg, petite ville du sud des Pays-Bas. Pour cette sortie nous prévoyons de faire une demande de subvention du PIC auprès de la municipalité de Crespin.

En ce qui concerne les grandes sorties ou voyages parfois de plusieurs jours, qui nous sont proposés par nos partenaires, il convient de réserver au plus tôt ; nous avons prévu de vous faire suivre ces propositions au fur et à mesure que nous les recevons. Le contact pour ces sorties est toujours Francis qui regroupe les inscriptions et reste l'intermédiaire avec l'organisateur.

Train-train

Notre journal trimestriel vous informe de toutes nos activités, reprises en détail par Hamed ; il vous parvient par mail ; pour les adhérents ne possédant pas de boîte-mail, un exemplaire peut être retiré au local 1, rue des Ateliers à CRESPIN, tous les lundis de 14h30 à 16 heures.

La parole est donnée à Michel, pour la commission histoire et art floral

Histoire : A la demande de l'entreprise nous avons été amené à quitter la villa qui a été mise en vente . Après plusieurs contacts avec la direction celle ci nous a attribués un local qui appartenait au comité d'entreprise ce qui permet un accès direct venant de l'extérieur sans pénétrer dans l'enceinte de l'usine.

Nous avons été amenés à déménager l'ensemble de nos archives et maquettes dans un espace très réduit par rapport à la surface que nous utilisions à la villa et ses dépendances. Les maquettes sont empilées dans le local alors qu'elles étaient stockées dans un garage. La majorité de la documentation est rangée ; le reste est entreposé et nécessite un tri avant classement. Nous avons été aidés par du personnel du service travaux pour le transfert des maquettes ; la voiture du roi du Maroc a subi des dégradations suite à une chute du chariot élévateur lors de la sortie du bâtiment. Celle ci nécessite de nouveau une remise en état, dommage après la rénovation minutieuse qui avait été réalisée.

La documentation est consultable lors des permanences du lundi et il est possible d'emprunter les livres de la bibliothèque.

Art Floral : Les ateliers d'art floral sont dispensés au magasin Ecorces et Brindilles situé à Marly une fois par mois, le jeudi, en deux séances matin et après midi.

Le programme des thèmes est défini annuellement et est repris mensuellement dans les tableaux d'activités . Sur conseil d'Audrey les participantes réalisent leurs compositions dans la convivialité, et repartent avec leur chef d'œuvre.

Pour tout renseignement complémentaire vous pouvez me contacter.

puis à Serge, pour la commission informatique, le tir et le boowling,

Informatique : 10 Séances ont été réalisées durant l'année 2023, toutes en visio conférence. 108 sujets ont été traités. Les sessions 2024 sont reprises en présentiel au local place des ateliers à Crespin.

Bowling : L'activité bowling 2023 s'est déroulée au Satellium de Valenciennes jusqu'en Mai 2023. L'activité 2024 se déroulera au Bowling de St Amand les Eaux situé près du Pasino, le Jeudi à 14h00, Il est possible de prendre le déjeuner au restaurant "Le Bureau" jouxtant le bowling, vers 12h30. Les dates seront définies au fur et à mesure des participations. Nous pouvons profiter de tickets auprès du CSE Alstom.

Tir à la carabine : 4 Séances ont été réalisées sur l'année 2023. Cela se termine toujours par la remise d'une médaille au meilleur tireur, suivi d'un pot collectif. Les dates arrêtées pour 2024 sont les suivantes: 15/02/2024, 16/05/2024, 19/09/2024 et 21/11/2024.

et à Francis pour nous parler de la pétanque. Les rencontres se font les lundis et jeudis après-midi au stade LEKADIR à MARLY, à 14 heures précises.

ELECTION D'ADMINISTRATEURS

Suite au renouvellement du Conseil d'Administration, Francis DOUALLE, Bernard DUEE et Serge QUINET étaient « sortants » ils ont accepté de continuer leurs fonctions et nous les en remercions ; nous vous proposons de coopter les candidatures de Jocelyne CHAUWIN et Joël DELATTRE ; il reste deux places qui sont disponibles.

NOUVEAU BUREAU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Président : Michel BONDUE

Président d'Honneur : Bernard DUEE

Vice-Président : Gérard LOBRY

Trésorier : Francis DOUALLE

Trésorier adjoint : Jocelyne CHAUWIN

Secrétaire : Françoise SAUVAGE

Secrétaire adjointe : Jolecyne CHAUWIN

Election d'un troisième contrôleur des comptes :

La candidature de Marie-Andrée CHEVALIER est adoptée à l'unanimité.

Aucune question diverse n'étant à l'ordre du jour, le Président invite toute l'assemblée au pot de l'amitié offert par l'Amicale. Un tonnerre d'applaudissements a remercié Bernard pour les 17 ans de présidence dans l'Amicale, ainsi que son épouse Christiane.

Nous passons ensuite à table pour un excellent repas concocté par la Roselière et animé par David, à l'issue duquel une tombola a été proposée et une rose a été offerte à chaque dame présente, par l'Amicale.

Ambiance très conviviale assurée !

Le Président,
Michel BONDUE

la secrétaire,
Françoise SAUVAGE